

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
“DIA DEL SOLDADO SALVADOREÑO”
07 DE MAYO DE 2006

LA DEMOCRACIA DE ESTE PAÍS CAMINA FUERTE Y SALUDABLE, LA INDEPENDENCIA DE LOS PODERES SE RESPETA EN NUESTRO SISTEMA DEMOCRATICO, SE PRIVILEGIA EL DIALOGO Y SE AVANZA POR EL SENDERO DE LA PAZ, ESTA DEMOCRACIA SALUDABLE LE PERMITE A NUESTRO PAÍS UBICARSE EN EL CONCIERTO DE LAS NACIONES DEMOCRÁTICAS A DONDE TODOS DEBEMOS ESTAR, ES UN VERDADERO HONOR ASISTIR A LOS ACTOS CONMEMORATIVOS AL DÍA DEL SOLDADO SALVADOREÑO EN MI CONDICIÓN DE COMANDANTE GENERAL DE FUERZA ARMADA, COMPARTIENDO RESPONSABILIDADES CON EL RESTO DEL ALTO MANDO MILITAR EN CUANTO A LA FORMULACIÓN DE LAS POLÍTICAS DE DEFENSA Y DE SEGURIDAD NACIONAL.

AL ENVIAR EL MÁS CALIDO SALUDO DE FELICITACIÓN A LAS MUJERES Y HOMBRES DE LA FUERZA ARMADA, LO HAGO CON EL AGRADECIMIENTO DE TODO UN PUEBLO QUE RECONOCE EN TODOS USTEDES A UNA INSTITUCIÓN PROFESIONAL QUE VELO POR LA DEMOCRACIA EN LA GUERRA Y AHORA VELA POR LA DEMOCRACIA Y LA PAZ.

DESDE EL NACIMIENTO DE NUESTRA REPUBLICA EL ROL DE LA FUERZA ARMADA HA SIDO DETERMINANTE PARA EL SOSTENIMIENTO DE NUESTRO SISTEMA DEMOCRÁTICO, RESPONDIENDO A LO ESTABLECIDO EN LA CONSTITUCIÓN DE LA REPÚBLICA. LA FUERZA ARMADA ES, SIN DUDA, LA ENTIDAD QUE A LO LARGO DE LA HISTORIA SE HA MANTENIDO SÓLIDA EN SUS PRINCIPIOS, FIRME EN SU DOCTRINA Y VISIONARIA EN SU ACCIONAR GRACIAS AL SISTEMA PROPIO DE REVITALIZACIÓN QUE LES PERMITE INCORPORAR PERIÓDICAMENTE SANGRE JOVEN, DINÁMICA Y DECIDIDA, COMO LAS SEÑORITAS Y LOS CABALLEROS CADETES QUE NOS ACOMPAÑAN HOY Y QUE FUERON JURAMENTADOS.

LOS SALVADOREÑOS RECONOCEMOS EL SERVICIO QUE LA INSTITUCIÓN ARMADA HA PRESTADO Y LE SIGUE PRESTANDO A LA NACIÓN, EJERCIENDO SUS RESPONSABILIDADES CON PROFESIONALISMO Y LEALTAD, SIENDO COLABORADORA FUNDAMENTAL DE MUCHOS DE LOS PROGRAMAS DE NUESTRO GOBIERNO.

COMO SIGNATARIOS DE LOS PRINCIPALES CONVENIOS Y DE LA CARTA DE LAS NACIONES UNIDAS, EL SALVADOR CUMPLE CON SUS RESPONSABILIDADES INTERNACIONALES Y CON LA PALABRA EMPEÑADA, ENVIANDO A SUS MEJORES HIJOS COMO OBSERVADORES Y CONSTRUCTORES DE LA PAZ EN VARIAS REGIONES DEL MUNDO. EN ESTE AMBITO EL SOLDADO CUSCATLECO NO SÓLO HA DEMOSTRADO CAPACIDAD Y EFICACIA, SINO



TAMBIÉN HA SIDO FIEL EJEMPLO DE UN ALTO ESPÍRITU DE FRATERNIDAD QUE NOS CARACTERIZA A LOS SALVADOREÑOS.

EN ESTE ANIVERSARIO DE LA CREACIÓN DE LA FUERZA ARMADA, ME COMPLACE INFORMAR A LA NACIÓN SALVADOREÑA Y A LOS HONORABLES REPRESENTANTES DE OTRAS NACIONES Y GOBIERNOS DEL MUNDO, QUE PRONTO TENDRÁN EN SUS MANOS “EL LIBRO DE LA DEFENSA NACIONAL”, ELABORADO POR EL MINISTERIO DE LA DEFENSA. CUYO OBJETIVO EN ESTE DOCUMENTO ES DAR A CONOCER LA POLÍTICA DE DEFENSA DEL ESTADO SALVADOREÑO EN FORMA CLARA, COMPRENSIVA Y TRANSPARENTE, A FIN DE QUE LAS PERSONAS E INSTITUCIONES, NACIONALES O EXTRANJERAS, CONOZCAN NUESTRO TRABAJO EN ESTA MATERIA.

EN NUESTRO PLAN DE GOBIERNO “PAÍS SEGURO” SE ESTABLECE QUE LA OPCIÓN QUE EL SALVADOR TIENE PARA DESARROLLARSE ES USANDO LA FUERZA COLECTIVA DE LA COHESIÓN SOCIAL PARA LOGRAR UN OBJETIVO COMÚN: ESTE CONSISTE EN LA CREACIÓN DE UNA SOCIEDAD HUMANA Y PRODUCTIVA, UNA SOCIEDAD TOLERANTE Y COHESIVA, ABIERTA AL SANO DEBATE, PARTICIPATIVA Y LIBRE, QUE REQUIERE DE ALTOS NIVELES DE GOVERNABILIDAD EN DEMOCRACIA, BASADOS EN LA VIGENCIA PLENA DEL ESTADO DE DERECHO Y SIEMPRE LISTA A COMBATIR LAS DOCTRINAS EXTRAÑAS.

TODOS LOS CIUDADANOS DEBEMOS APORTAR PARA LA CONSTRUCCIÓN DE UNA SOCIEDAD QUE HAGA POSIBLE EL DISFRUTE DE LOS DERECHOS Y EL CUMPLIMIENTO DE NUESTROS DEBERES, ACEPTANDO QUE LOS PUEBLOS DEBEMOS RELACIONARSE EN PAZ, RESPETANDO LOS VALORES TRADICIONES Y LOS DERECHOS DE CADA INDIVIDUO.

DISTINGUIDA CONCURRENCIA:

HACE ALGUNOS INSTANTES, HEMOS ESCUCHADO LA SINCERIDAD, DISPOSICIÓN, ARROJO Y COMPROMISO DE LAS SEÑORITAS Y CABALLEROS CADETES, QUIENES HAN DICHO ANTE NUESTRA BANDERA: “SI JURAMOS”, BRINDANDO UN EJEMPLO A TODOS LOS SALVADOREÑOS. ME REFIERO A QUE TODOS ESTAMOS LLAMADOS A ENTREGAR NUESTRO MEJOR ESFUERZO EN LA DEFENSA DE LA DEMOCRACIA, LA LIBERTAD, LA JUSTICIA, LA IGUALDAD Y LA HONRADEZ. DEBEMOS PONER EN PRACTICA EL DESEO DE APOYAR, EN LUGAR DE CRITICAR SIN SENTIDO, EL DESEO DE CONSTRUIR, EN LUGAR DE DESTRUIR; DEBEMOS IMPULSAR EL DESEO DE SUPERACIÓN PARA HACER DE EL SALVADOR LA PATRIA PROSPERA DE LA CUAL DEBEMOS SENTIRNOS ORGULLOSOS.

AL ENVIAR, EL MÁS CONCEPTUOSO MENSAJE DE FELICITACIÓN A TODOS LOS MIEMBROS DE LA INSTITUCIÓN CASTRENSE EN EL 182 ANIVERSARIO DE LA SU FUNDACIÓN DE LA FUERZA ARMADA, COMO PRESIDENTE CONSTITUCIONAL DE EL SALVADOR Y COMANDANTE GENERAL DE ESTA GLORIOSA FUERZA ARMADA, QUIERO DESTACAR A AQUELLOS QUE HAN SIDO CONDECORADOS, POR SUS ALTOS MERITOS, SIENDO CONSIDERADOS LO MEJOR DE LA FUERZA ARMADA PARA ESTE AÑO 2006.



DE IGUAL FORMA, DESEO EXPRESAR MI AGRADECIMIENTO PERSONAL, AL SEÑOR MINISTRO DE LA DEFENSA NACIONAL DE LA HERMANA REPÚBLICA DE GUATEMALA, GENERAL DE DIVISION FRANCISCO BERMUDEZ AMADO, QUIEN EN SU CONDICIÓN DE PRESIDENTE DEL CONSEJO SUPERIOR DE LA CONFERENCIA DE LAS FUERZAS ARMADAS DE CENTROAMERICA, ME HA ENTREGADO LA MEDALLA CRUZ DE ORO, DICHA CONDECORACIÓN LA RECIBO EN CALIDAD DE DEPOSITO EN NOMBRE DEL PUEBLO DE EL SALVADOR, MIENTRAS SE HACEN LAS GESTIONES PERTINENTES ANTE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA PARA QUE OTORQUE LA AUTORIZACIÓN QUE ME PERMITA ACEPTARLA RECIBIRLA CON MUCHO ORGULLO, ESTA CONDECORACION MÁS QUE PARA EL PRESIDENTE DEL PAÍS, ES PARA UN PUEBLO INDOMITO, PARA UN PUEBLO VALIENTE, PARA UN PUEBLO QUE LUCHA POR SU LIBERTAD Y LUCHA POR EL MEJOR GOZO, DE TODOS Y CADA UNA DE SUS CONDICIONES EN ESTA VIDA DIARIA, QUE LLEVAMOS EN EL SALVADOR.

MUCHÍSIMAS GRACIAS SOLDADOS SALVADOREÑO, FELICIDADES NUEVAMENTE A TODOS LOS MIEMBROS DE NUESTRA FUERZA ARMADA, FUERON VALIENTES EN LA DEFENSA DEL SISTEMA DEMOCRATICO, ESTUVIERON AHÍ EN LOS AÑOS TRISTES DE LA GUERRA LUCHANDO POR ESTA PATRIA, QUE SE MANTIENE LIBRE Y SOBERANA, Y AHORA SON VALIENTES Y ENTREGADOS EN MOMENTOS DE PAZ, QUE DIOS BENDIGA A LA FUERZA ARMADA Y QUE BENDIGA AL PUEBLO CUSCATLECO.

MUCHAS GRACIAS, Y MUY BUENOS DÍAS.

